



K-Trains BR 386 Repaintpack by Aaron & Kroneheit

Nach der Veröffentlichung der ersten Version des Repaintpacks ist nun auch die 2. Version fertig. 34 neue Repaints und zahlreiche Überarbeitungen von Texturen und Childs. **Das Repaintpack ist kompartibel mit der Version 1.05 (Für frühere Versionen gibt es kein support)**

Bennötigte Add-ons:

[K-Trains Traxx – class 386](#)

Installation:

Um das Repaintpack zu installieren die alles in einen Ordner extrahieren und die Install_BR186_Repaintpack_v2.bat ausführen. Dort dann manuell den Railworkspfad eintragen. Danach erscheint eine Auswahlliste :

```
Um eine der Optionen auszuwählen bitte wenn vorhanden das in [] stehende Kuerzel oder dein Eintrag selbst eingeben und Enter druecken.  
Alles installieren [all]  
Akiem[Akiem]  
AlphaTrains[AT]  
BLS[BLS]  
DB[DB]  
Euro Cargo Rail[ECR]  
HSL Logistik[HSL]  
Lokomotion[LOMO]  
LTE[LTE]  
NMBS[NMBS]  
Nederlandse Spoorwegen[NS]  
Osthannoversche Eisenbahn[OHE]  
Rhenus Logistics[Rhenus]  
Railpool[RP]  
SBB Cargo International[SBBCI]  
XRail/Crossrail[XRAIL]
```

Dort kann man auswählen, welche Loks man installieren möchte. Es besteht die Möglichkeit alle, oder nur einzelne Repaints zu installieren.
(Richtige Schreibweise beachten)

```
Akiem  
Auswahl: Akiem  
Soll mit der Installation begonnen werden [A] oder weitere Ausgewählt werden [B]?  
_
```

Nach der Auswahl kann man entweder weitere Repaints auswählen oder die Installation beginnen. Dort ein A oder ein B in die Zeile schreiben. Bei der Auswahl all, beginnt die Installation direkt. Dann werden alle Dateien in den Railworks Ordner kopiert, auch die GeoPcDx-Dateien. Am ende noch den Cache im TS leeren und schon ist man fertig.

Danke an Leandro für die Re484, vor allem an ChrisTrains für die Erlaubnis zum nutzen der Piktogramme seiner [NS Traxx 186 + ICRmh wagons](#), an ENGINE2 für den tollen Installer und an alle Beta-tester!

English:

This is the second Version of our 386-Repaint pack. 34 repaints more and a rework of all repaints. New childs and many more!

Needed add-ons:

[K-Trains Traxx – class 386](#)

Installation:

To install the repaintpack unzip the file and open the Install_BR186_Repaintpack_v2.bat Then insert the railworks path. Then a list of repaints pops up.

```
To select one of the options please enter the abbreviation in [] if available or your entry itself and press Enter.
Install everything [all]
Akiem[Akiem]
AlphaTrains[AT]
BLS[BLS]
DB[DB]
Euro Cargo Rail[ECR]
HSL Logistik[HSL]
Lokomotion[LOMO]
LTE[LTE]
NMBS[NMBS]
Nederlandse Spoorwegen[NS]
Osthannoverische Eisenbahn[OHE]
Rhenus Logistics[Rhenus]
Railpool[RP]
SBB Cargo International[SBBCI]
XRail/Crossrail[XRAIL]
```

Here you can choose wich locos you want to install.

```
Selection: Akiem
Do you want to start the installation [A] or select more [B]?
_
```

After choosing you can choose more locos or start the installation process. Insert A to start the installation, B to choose other locos. After the installation started the files will get copied in the right folder. If this is finished, clear the cache and you are finished.

I would like to thank Leandro for the Re484 repaints, especially ChrisTrains for allowing us to use the pictograms from his [NS Traxx 186 + ICRmh wagons](#), ENGINE2 for making the installer and I want to thank all beta-testers!

Das weiterverwenden der Childs ist nicht erlaubt. Das Pack wurde ausführlich getestet und wir haften nicht für Schäden an Hard- und Software bei/nach installation des Repaintpacks. The pack has been extensively tested and we are not liable for any damage to hardware and software during/after installation of the repaint pack. Working with version 1.05

Hinweis für alle Szenarioersteller:

Bitte angeben, welche Loks für das Szenario installiert sein müssen, Vielen Dank!
Handbuch Stand ~ 20.02.2021